
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 31 de maio de 2018. 
 
 
 

 

  

 
Participei da reunião de membros da 
diretoria da FEAPr, com a diretoria da 
Mútua Pr. em Curitiba. 
 
 
 
 

 
 

 
 
Participei do segundo dia de palestras do V 
Seminário Internacional de acessibilidade 
promovido pelo CREA Pr. em Curitiba. 
 
 
 
 

 
 

 
Participei da licitação, modalidade pregão, 
para contratação de serviços de plantão 
médico para atendimento no posto 24 horas 
(ininterrupto) e das 17 às 23 horas nas UBS 
do Jardim Paulista e Vila Urupês. Nas UBS, 
plantões com um clínico cada e no 24 horas, 
clínico e pediatra, com mais um clínico no 
período das 13:00 h à 01:00 hora. A 
vencedora foi à empresa Neomed gestão 
clinica e saúde, pelo valor de 245.900,00 
reais mensal. Contrato de 6 meses. 
 

 



 
 
 
 
Visitei a Feira Mei, (microempreendedor 
individual), que ocorreu na Praça São José.  
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Fiscalizando obras de revitalização que estão 
em execução no Parque das Torres. A área, 
em condições de abandono, está sendo 
recuperada é receberá equipamentos 
públicos destinados ao lazer da população, 
em especial, das comunidades vizinhas. 
 
 
 
 
 
 
Participei da noite dos caldos. Evento 
beneficente do Lar Dom Bosco, entidade de 
reabilitação de dependentes químicos do 
sexo feminino. 
 
 
 
 
 
13ª e 14ª Sessões ordinárias, realizadas nos 
dias 21 e 22 de maio. Dando início à 
tramitação o projeto de Lei do Executivo 
Municipal, que autoriza a doação de áreas ao 
Tribunal de Justiça e ao Ministério Público 
para a construção das respectivas sedes.  
 
 
 



 

 

Visita acompanhando o Deputado Federal 
Rubens Bueno aos amigos da SANEPAR. 
 
 
 
 
 

 
 

 
Acompanhei a visita com o Dep. Federal 
Rubens Bueno, a Santa Casa de Campo 
Mourão. Entre outros espaços, estivemos 
na nova maternidade e na UTI neonatal. A 
direção agradeceu ao deputado lhe 
entregou um relatório dos equipamentos 
adquiridos com os recursos adquiridos com 
recursos de emendas do deputado. 
 
 
 

 
 
Acompanhando a visita da Governadora Cida 
Borghetti que autorizou a restauração do 
mirante do Parque do Lago é a construção da 
Escola Novo Horizonte no Jd. Batel, para 
atender a região do Jardim Santa Cruz. Estas 
obras estão sendo cobradas por proposições 
que apresento na Câmara desde 2013. 
 
 

 
 
 
 
 
Visita à UTFPr, com o Deputado Rubens 
Bueno. 
 
 
 
 
 



 
 
Participei da reunião mensal da ACICAM, a 
primeira da diretoria do Presidente Alcir. 
Estavam presentes à reunião o Prefeito 
Tauillo Tezelli e o Dep. Federal Rubens 
Bueno. 
 
 
 
 
 
 
 
Participei com os Deputados Rubens Bueno 
e Douglas Fabrício da inauguração da nova 
sede da Construtora Vaz de Melo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Participei da abertura dos jogos de futebol 
inter-colonial organizador pela SONIBRAM. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Visitei a Feira da Economia Criativa. 
Acontece em todos os domingos, das 09:00 
às 18:00 horas, na Praça São José. 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
Audiência Pública da Secretaria Municipal 
de Saúde, referente ao primeiro 
quadrimestre de 2018. 
 
 
 
 

 
 
 
Visitei o posto 24 horas. Conversei com 
servidores e usuários sobre o atendimento, 
que estava sendo feito por dois 
plantonistas. De acordo com o que informei 
ontem, em Audiência Pública na Câmara 
Municipal, o contrato da empresa que 
presta serviço se encerra nesta segunda 
feira.  
 

 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

  


